

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

LUFTFAHRT-BUNDESAMT



GENEHMIGUNG ALS NATIONALER ENTWICKLUNGSBETRIEB

Approval as national Design Organisation

Nr.: LBA.21J.0005

Das Luftfahrt-Bundesamt genehmigt auf Grundlage von § 2 Abs. 2 in Verbindung mit § 9 Abs. 1 der Verordnung zur Prüfung von Luftfahrtgerät (LuftGerPV) als nationalen Entwicklungsbetrieb:

In accordance with § 2.2 in conjunction with § 9.1 of the German Aeronautical Products Investigation Order (LuftGerPV) the Luftfahrt-Bundesamt approves as national Design Organization:

Deutsches Zentrum für Luft- und Raumfahrt e.V.

**Lilienthalplatz 7
38108 Braunschweig**

Die Genehmigung berechtigt zur Durchführung und Bescheinigung der Musterprüfung von Luftfahrzeugen gemäß Artikel 1 Abs. 2 und Artikel 4 Abs. 4 der Verordnung (EG) Nr. 216/2008 des Europäischen Parlaments und des Rates zur Erlangung einer national gültigen Musterzulassung. Sie gilt nur in Verbindung mit dem Anhang zu dieser Urkunde für die dort eingetragenen Gerätearten und -muster.

The approval entitles to the accomplishment and the attestation of Type Investigation of aeronautical products *In accordance with Article 1 paragraph 2 and Article 4 paragraph 4 of the Regulation (EC) No 216/2008 of the European Parliament and of the Council*, to obtain a national certification. It is valid only in connection with the Annex to this certificate listing the kinds and the types of aeronautical products.

Datum der Ausstellung

Date of issue

Braunschweig, 15.07.2014



Unterschrift

Signature

(Piehn)